

## BIBLIOGRAPHIE EUCHARISTIQUE

---

### Haute approbation

Nos confrères ont pu lire déjà dans la "Semaine Religieuse" de Québec la lettre si élogieuse du Saint-Père au T. R. P. Lépiciér, au sujet de la publication de ses œuvres de théologie. Il est facile de remarquer que deux traités surtout ont attiré l'attention du Souverain Pontife et qu'il se plaît à les louer hautement et sans réserve: le traité de l'Eucharistie et celui de la T. Ste Vierge. La sûreté de la doctrine, la limpidité de l'exposition, l'onction et la piété qui embaument tout l'ouvrage: autant de qualités relevées par le Pape dans les œuvres du docte et pieux auteur. Tous ceux qui, au Congrès Eucharistique International de Montréal, ont eu la bonne fortune d'entendre le magistral rapport du T. R. P. Lépiciér sur Marie et l'Eucharistie, ne seront pas surpris des éloges que vient de lui adresser Sa Sainteté Benoît XV. Voici un extrait de la lettre pontificale:

"Nous connaissons pleinement toute la diligence et toute l'abondance de saine doctrine avec laquelle vous avez enseigné la sainte théologie pendant beaucoup d'années dans le Collège Urbain de la Propagande, et nous savons également tout l'avantage que vos élèves ont retiré de votre enseignement et l'approbation dont les hommes de science l'ont environné. Afin de ne pas interrompre par votre élévation à la charge de Supérieur Général de votre Ordre, la tâche d'instruire la jeunesse, vous avez pris le parti louable de continuer à publier vos ouvrages sur la théologie universelle, afin d'être ainsi d'utilité à beaucoup plus d'élèves des sciences sacrées. Déjà vous avez édité un grand nombre de volumes, fruits de ce dessein et de vos fatigues.

"Dans ces volumes vous avez exposé, avec exactitude et abondance de doctrine ce qui appartient au dogme révélé; et maintenant nous voyons avec plaisir que vous mettez la main à la publication de l'autre partie de la théologie, qui traite des sacrements de l'Eglise. Car nous avons entre les mains vos écrits que vous nous avez naguère offerts en hommage sur la Sainte Eucharistie, considérée comme sacrement et comme sacrifice. Et ici d'abord Nous approuvons la pensée qui vous a guidé en publiant ces volumes. Car de même que,